

## Personas con demencia disfrutarán de las Semanas Musicales de Frutillar

**CULTURA.** Serán 80 usuarios del Centro Kümelen, entre pacientes con deterioro cognitivo leve o demencia y sus cuidadores, que estarán en este evento.

En su 57 versión, las Semanas Musicales de Frutillar contarán, entre el público del Teatro del Lago, con 80 beneficiarios de Kümelen, Centro de Atención Integral de Osorno, dirigido por la geriatra y miembro de la Sociedad de Geriatria y Gerontología de Chile, Dra. Claudia Romero.

La musicoterapia ha sido reconocida como una estrategia efectiva para el manejo de personas con deterioro cognitivo

o demencia, respaldada por numerosos estudios que evidencian su impacto positivo en la memoria, el estado de ánimo y la calidad de vida.

En el Centro Kümelen de Osorno esta terapia ocupa un lugar central y se implementa durante todo el año mediante talleres diseñados específicamente para sus usuarios. Asimismo, las actividades recreativas orientadas a fomentar la socialización han demostrado ser altamente beneficiosas,

contribuyendo al bienestar integral de las personas con estas condiciones.

En este contexto, surge la colaboración con la Corporación Cultural Semanas Musicales de Frutillar (Ccsmf), institución con 57 años de historia que ha sido fundamental en el desarrollo cultural de la Región de Los Lagos. "En consideración a nuestro rol social y al histórico apoyo a iniciativas de salud, hemos querido colaborar con el Centro Kümelen, com-

prendiendo el enorme beneficio que esta actividad significa tanto para las personas con deterioro cognitivo como para sus cuidadores. Este tipo de eventos les ofrece un espacio de conexión emocional y alivio, promoviendo momentos significativos entre los pacientes y sus seres queridos", señala el Dr. Franco Scheel, director de la Ccsmf.

Un total de 80 personas, entre pacientes con deterioro cognitivo leve o demencia y sus



ES UNA ACTIVIDAD RECREATIVA PARA FOMENTAR LA SOCIALIZACIÓN.

cuidadores, participarán en este evento este domingo 26 de enero, a las 12.00 hrs, en el Teatro del Lago. "Gracias al apoyo de la Agrupación de Familiares y Cuidadores 'Tiempo Konti-

go', el Servicio de Salud Osorno y la Universidad de Los Lagos, se logró gestionar el traslado desde la provincia de Osorno hasta Frutillar", comenta el Dr. Scheel. c3